

ABSTRAK

Studi Tentang Sumber Daya Manusia (SDM) Di Kanagarian Solok Ambah Kecamatan Sijunjung

Oleh : Zilvina B

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Mengetahui dan menganalisa dinamika penduduk di Kenagarian Solok Ambah Kabupaten Sijunjung. (2) Mengetahui dan menganalisa tingkat partisipasi penduduk dalam pendidikan di Kenagarian Solok Ambah Kabupaten Sijunjung. (3) Mengetahui dan menganalisa keadaan ketenagakerjaan di Kenagarian Solok Ambah Kabupaten Sijunjung.

Penelitian ini tergolong pada Deskriptif Kuantitatif dengan menggunakan data sekunder untuk melihat kondisi dinamika kependudukan, partisipasi penduduk dalam pendidikan dan keadaan ketenagakerjaan selama kurun waktu 2000 hingga 2010 di Kenagarian Solok Ambah Kecamatan Sijunjung Kabupaten Sijunjung. Populasi dari penelitian ini adalah seluruh masyarakat di Kenagarian Solok Ambah. Data dikumpulkan dengan menggunakan metode dokumentasi dan inventarisasi dari data hasil sensus. Data- data ini diperoleh dari Badan Pusat Statistik (BPS) Sijunjung, dan kantor wali nagari Solok Ambah Kabupaten Sijunjung. Data kemudian diolah menggunakan analisis dari rumus-rumus demografi dan rumus deskriptif.

Hasil penelitian meliputi: 1) Dinamika penduduk periode tahun 2000-2010 di Kanagarian Solok Ambah mengalami perubahan. Hal ini di sebabkan oleh factor kelahiran, kematian, dan migrasi. Berdasarkan data-data yang diperoleh dari temuan penelitian tampak bahwa kelahiran, kematian dan migrasi di Nagari Solok Ambah setiap tahunnya cenderung menurun, Namun di nagari ini angka kelahiran lebih besar dari pada angka kematian, dan dilihat dari angka migrasi, migrasi keluar lebih kecil di bandingkan migrasi masuk. 2) Partisipasi Penduduk dalam Pendidikan periode tahun 2000-2010 di Kanagarian Solok Ambah setiap tahunnya meningkat. Hal ini dilihat dari Menurunnya angka buta huruf setiap tahunnya, jumlah angka partisipasi sekolah yang meningkat pada usia sekolah, dan meningkatnya jumlah pendidikan yang di tamatkan setiap tahun. 3) Keadaan ketenagakerjaan tahun 2000-2010 di Kanagarian Solok Ambah telah mengalami peningkatan berdasarkan faktor angkatan kerja, tingkat partisipasi kerja, dan jenis pekerjaannya.. *Hasil penelitian menunjukkan SDM di Kenagarian Solok Ambah telah mengalami peningkatan, hal ini dilihat dari dinamika penduduk, partisipasi penduduk dalam pendidikan, dan keadaan ketenagakerjaan. Namun masih sangat perlu pembinaan dan perhatian dari pemerintah kecamatan dan kabupaten Sijunjung*